



Ravensburg, 7. Oktober 2024

Der Schienenbus brummt auf der Räuberbahn Historischer Fahrtag am Sonntag, 13. Oktober

Eisenbahn wie in alten Zeiten gibt es am kommenden Sonntag, 13. Oktober, auf der Räuberbahn zwischen Aulendorf und Pfullendorf zu erleben: Der „Rote Flitzer“, ein historischer Schienenbus, übernimmt an diesem Tag den Dienst auf der Strecke.

Mit Zwischenhalten in Altshausen, Hoßkirch-Königseggsee, Ostrach und Burgweiler pendelt der Schienenbus zu den regulären Sonntagszeiten der Räuberbahn. Abfahrt in Aulendorf ist um 9.13, 13.13 und 17.13 Uhr. Zurück geht es ab Pfullendorf um 10.18, 14.18 und 18.18 Uhr. Ideal also zum Erreichen schöner Ausflugsziele - in Pfullendorf ist Oktoberfest - oder einfach nur zum genussvollen Mitfahren. Mit Fenstern, die sich öffnen lassen und einer besonders guten Aussicht auf Strecke und Landschaft. Im Zug mit dabei ist bei den ersten beiden Fahrten des Tages auch Michael Skuppin als unterhaltsamer Räubernachfahre Max Elsässer.

Besondere Fahrscheine sind nicht erforderlich. Es gelten die regulären Tarife, unter anderem das Deutschlandticket.

Mehr Informationen: www.raeuberbahn.de

Pressekontakt

Felix Löffelholz (montags bis donnerstags)

Tel.: 0751 361 41 33

Anne Hackert (freitags)

Tel. 0751 361 41 34

E-Mail: presse@bodo.de